

ABSTRAK

Heriska Dwi Permana, Nomor Mahasiswa 152160121, Jurusan Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Potongan Harga dan Atmosfer Toko Terhadap Emosi Positif serta Pengaruhnya pada Pembelian Impulsif (Studi pada Konsumen Adidas Store Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta), 2021. Dosen Pembimbing I Saaptika Kencana dan Dosen Pembimbing II Meilan Sugiarto.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh potongan harga dan atmosfer toko terhadap emosi positif serta pengaruhnya pada pembelian impulsif. Penelitian ini menggunakan tipe *explanatory research*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh konsumen yang Adidas Store Sleman. Ukuran sampel dalam penelitian ini 69 responden. Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling*. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik inferensial yang menggunakan metode statistik *partial least square* dengan bantuan aplikasi SEM-PLS 3.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa potongan harga berpengaruh signifikan terhadap emosi positif, potongan harga berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif, atmosfer toko berpengaruh signifikan terhadap emosi positif, atmosfer toko berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif, emosi positif berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif, potongan harga berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif melalui emosi positif, dan atmosfer toko berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif melalui emosi positif.

Berdasarkan hasil penelitian, perusahaan Adidas Store harus dapat menarik minat konsumen melalui potongan harga dan melalui atmosfer toko sehingga konsumen akan muncul sifat emosi positif dan memberikan dampak munculnya pembelian impulsif pada Adidas Store sehingga keuntungan perusahaanpun meningkat.

Kata kunci: komunikasi organisasi, motivasi kerja, kepuasan kerja, komitmen organisasi